

DEPARTEMENT DE L'EDUCATION
ET DE LA FAMILLE
LA CONSEILLÈRE D'ETAT
CHEFFE DU DÉPARTEMENT

SAEN
Par son président
M. Pierre Graber
Chemin des Pommiers 35d
2022 Bevaix

Neuchâtel, le 23 septembre 2014

Monsieur le président,

Votre courrier du 8 septembre concernant le site internet créé par les jeunes UDC nous est bien parvenu et son contenu a retenu toute notre attention.

Également vivement préoccupé par la démarche que vous évoquez, nous allons porter cette question à l'ordre du jour de la prochaine CDIP.

En vous remerciant d'avoir pris le temps de nous faire part de vos remarques et en vous assurant de notre soutien, nous vous prions de croire, Monsieur le président, à l'expression de notre considération distinguée.

La Conseillère d'Etat,
Cheffe du département:



Monika Maire-Hefti

Copie par courriel:

- CDIP Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique
- CIIP Conférence intercantonale de instruction publique de la suisse romande et du Tessin